
 

 

SOCIOS ASISTENTES: 
Presidente: 
Juan Carlos Santacana Calvo 
Vicepresidente: 
Juan Ramón Velasco Pérez 
Secretario: 
Ricardo N. Gómez Jodra. 
Socios: 
Alonso Carretero, Begoña (representada por Juan Carlos Santacana) 
Aragones Congostrina, Juan Carlos 
Babiano Sánchez, Dionisio 
Becerra Hinestrosa, Carmen 
Benito Sánchez, Jesús 
Bravo Cáceres, Felix (representado por Juan Carlos Santacana) 
Calzado López, Israel 
De Andrés Sanz, Jesús (representado por Juan Carlos Santacana) 
Fernández Sánchez, Carlos (representado por Juan Carlos Santacana) 
Fraguas García, María (representada por Juan Carlos Santacana) 
Gallego Gómez, Antonio Damián 
García Gómez, Juan Luis 
Gómez Gregorio, Juan Ignacio (representado por Juan Carlos 
Santacana) 
Gómez Jodra, Antonio 
Gutiérrez Barranco, Teresa (representada por Ricardo Gómez) 
Hernando Vañó, Virgilio (representado por Juan Carlos Santacana) 
Hernaz Torres, Juan Ignacio 
Lopez-Palacios Villaverde, José Antonio (representado por Juan 
Carlos Santacana) 
Montero Rodriguez, Eva (representada por Juan Carlos Santacana) 
Nuño Cuadrado, Cesar (representado por Juan Carlos Santacana) 
Pasabados Rincón, Pablo 
Ranz Yubero, José Luis (representado por Juan Carlos Santacana) 
Sanz Bernal, Mar 
Suarez García, Montserrat 
Torres Rodriguez-Barbero, Manuel 
Useros Barrero, Mariam 
Valencia Arguello, Vicente (representado por Ricardo Gómez) 

Vallejo García, Vicente (representado por Juan Carlos Santacana) 
Vazquez Regaño, Juan 
Vicedo Gónzalez, Vanesa (representada por Ricardo Gómez) 

Vizuete Mendoza, Pedro (representado por Juan Carlos Santacana) 
Yovcheva Koycheva, Svetla 
 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CELEBRADA POR LA 
AGRUPACIÓN FOTOGRÁFICA DE GUADALAJARA EL DIA TREINTA DE MARZO 
DE DOS MIL VEINTITRES. 

En la ciudad de Guadalajara, 
siendo las diecinueve  horas del 
día treinta de marzo de dos mil 
veintitrés, en la sede de la 
Agrupación Fotográfica de 
Guadalajara, se reune la 
Asamblea General Ordinaria de 
la Agrupación Fotográfica de 
Guadalajara, en segunda 
convocatoria, bajo la presidencia 
de D. Juan Carlos Santacana 
Calvo, actuando de secretario D. 
Ricardo N. Gómez Jodra.  
 
Con carácter previo, antes de 
comenzar a tratar los asuntos 
incluidos en el Orden del Día, el 
Sr. Presidente expone que es 
socio de la Agrupación desde 
2008, pero que, hasta ahora, que 
ha asumido la presidencia de la 
misma, no se había dado cuenta 
del enorme trabajo y dedicación 
que supone el gestionarla día a 
día. Por ello, desea dar las más 
efusivas gracias a todos los 
socios que hasta ahora han 
desempeñado cargos en la 
Junta, desde presidentes hasta 
vocales, ya que ahora entiende 
el esfuerzo que lleva aparejado. 

 
      Se procede a continuación a   
tratar los siguientes asuntos 
incluidos en el Orden del Día de 
la Asamblea: 
 

PRIMERO.- APROBACIÓN, SI 
PROCEDE, DE LAS ACTAS DE LAS 

ASAMBLEAS GENERALES CELEBRADAS LOS DÍAS 16/03/2022 Y 18/11/2022. Dada cuenta de 
los borradores de las actas de las sesiones celebradas por la Asamblea General los días 
16/03/2022 y 18/11/2022, a las que no se da lectura por ser conocidas de los socios presentes,  
son aprobadas por unanimidad de los señores asistentes. 
 



 

 

SEGUNDO.- INFORME DEL PRESIDENTE DE LA AGRUPACIÓN.- Por el Sr. Presidente se da 
cuenta a la Asamblea del siguiente informe: 
 

 En estos meses desde el día 18 de noviembre, hemos activado y puesto en marcha: 
 Concursos  
 Presentaciones de libros 
 Fotografiar el Museo 
 Talleres 
 Cursos 
 Proyecciones 
 Exposiciones 

 
Junta Directiva: 
 

 Presidente: Juan Carlos Santacana  
 Vicepresidente: Juan R. Velasco 
 Secretario: Ricardo Gómez Jodra  
 Coordinador de Actividades: José Luis Ranz Yubero  
 Delegada de Asuntos Económicos: Mar Sanz Bernal  
 Vocal de Formación: Begoña Alonso 
 Vocal de Exposiciones: Juan Luis García 
 Vocal de Biblioteca: Juan Ignacio Hernanz  
 Vocal de Publicaciones: Juan Carlos Santacana  
 Vocal de Concursos: Mariam Useros  
 Vocal de Maratón: José Luis Ranz Yubero  
 Vocal de Sociales: Montserrat Suárez 
 Vocal Comunicación: José Luis Ranz Yubero 
 Colaboracion en Curso de formación: Mª Teresa G. Barranco  

 
Secretaría: 
 

 
 
Con relación a esta tendencia de la disminución del número de socios, se abre entre los 
asistentes una amplia deliberación sobre las posibles causas. En líneas generales se considera 
que ello es debido principalmente a que en la actualidad y gracias a la redes sociales y a 



 

 

Youtube, es muy fácil publicar fotografías y aprender mediante tutoriales, sin necesidad de 
acudir a agrupaciones como la nuestra, aunque la principal ventaja de las mismas es el 
enriquecimiento de la convivencia personal. 
 
Actividades realizadas: 
 

 6 Reuniones de la Junta Directiva.  
 1 Conferencia “Cartografía histórica de Guadalajara”  
 1 Rosconada  
 2 Sesiones de encuentros PhotoBook 
 Preparación de la biblioteca para la difusión del catálogo 
 1 Visita guiada Expo ”Guadalajara a vista de pájaro” 
 3 Presentaciones de libros “Ucrónicos” “Erase una vez un Teatro” “Anónimos” 
 1 Curso de Iniciación a la fotografía  
 1 Curso de Flujo de trabajo con Lr y Ps  
 1 Charla con presentación de libro Naturaleza 
 1 Proyección y coloquio “Rally Navidad”  
 Proyecto "Fotografiar el Museo” 
 Primera Exposición de fotografías en el local ”Rally Navidad” 
 Proyección de Fotografías MUÉSTRATE Edición XIII 

 
Actividades previstas: 
 

 3 Exposiciones de socios  
 Sesiones de Photobook  
 Visita guiada a Brihuega  
 Rallys fotográficos  
 Curso de iniciación a la fotografía con móvil “AECC” 
 Charlas ”Muéstrate”  
 Participación en el Maratón de los Cuentos  
 Varias Exposiciones en las que colaboraremos  
 Concurso de fotografía “Abeja de Oro” 
 Taller “Pintar con Luz” de Montserrat Suárez, en Alcalá de Henares.  
 Colaboración en el Boletín del Grup Fotogràfic d’Almenara  
 2 ediciones del Boletín de la AFGU (papel) 
 2 ediciones del Boletín de la AFGU (PDF)  
 Curso de Formación ”Enfocando tu estilo” impartido por Teresa G. Barranco y Juan R. 

Velasco. 
 Concursos propios o en los que participamos como co/organizadores:  

 9 sesiones de concursos sociales  
 Concurso de fotografía “Ferias y Fiestas de Guadalajara”  
 Rally fotográfico de Ferias de Guadalajara  



 

 

 Concurso fotográfico “La indumentaria tradicional de Guadalajara” 
 Concurso fotográfico “Antonio Márquez” 
 Concurso Nacional de Fotografía ABEJA DE ORO,  

en su 68ª edición  
 Liga de la Confederación Española de Fotografía  
 Liga de la FCMF  

 
 
Federación Castellano-Manchega de Fotografía: 
 
 
Ya está creada definitivamente y comienza su actividad  

 Retrasos debidos a: 
 Lentitud de la Administración  
 Lentitud interna, …  

 En abril comienza la I liga de la FCMF 
 
 
Con relación a esta cuestión, por el Sr. Vicepresidente se explica detalladamente a la Asamblea 
los antecedentes de la creación de esta federación, las próximas actividades previstas por la 
misma y la forma en que cada uno de los socios de la Agrupación puede afiliarse 
individualmente. 
 
 
Por último, el Sr. Presidente informa también sobre el proyecto de Concurso de Fotografía 
Provincial, cuyas bases se están redactando actualmente y sobre la elaboración de una nueva 
página web de la Agrupación, cuyos trabajos están ya muy adelantados y se piensa que va a 
ser una herramienta muy importante para nuestras actividades diarias. 
 
 
TERCERO.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ESTADO DE CUENTAS DEL EJERCICIO 2022.- Por el 
Sr. Presidente se somete al examen y aprobación, si procede, de la Asamblea el siguiente 
estado de cuentas: 



 

 

 
 
 

 



 

 

 

 
 
Sometido a votación el anterior Estado de Cuentas es aprobado por unanimidad de los señores 
asistentes. 
 
CUARTO.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL PRESUPUESTO DE LA AGRUPACIÓN PARA 2023.- 
Por el Sr. Presidente se somete a la aprobación, si procede, de la Asamblea del siguiente 
proyecto de Presupuesto para 2023: 
 
 



 

 

 
 
Durante la deliberación de este punto, por D. Jesús Benito se pregunta si no sería posible 
integrar en la nueva página web un apartado similar al de Fotogenius para el procesado de los 
concursos digitales. Considera que la plataforma Fotogenius no funciona bien. Le contesta el 
Sr. Vicepresidente que de todas las plataformas para concurso digitales  que conoce la de 
Fotogenius es, de lejos, la mejor y además no es nada cara, por lo cual no ve ningún problema 
en seguir trabajando con ella. 
 
Por último, sometido a votación la aprobación del Proyecto de Presupuesto para 2023, es 
aprobado por todos los señores asistentes, salvo una abstención. 
 
ASUNTOS VARIOS. RUEGOS Y PREGUNTAS.- No se producen. 

 
Y no habiendo otros asuntos por tratar, siendo las veinte horas y cuarenta y cinco minutos, por 
el Sr. Presidente se levanta la sesión, de lo que como Secretario doy fé. 
 
 
       Vº.Bº. 
EL PRESIDENTE,       EL SECRETARIO, 
 
 
 
Fdo: Juan Carlos Santacana Calvo.         Fdo: Ricardo N. Gómez Jodra. 
 
  


